

## 祝 敬 老 会

長年にわたり、峰田自治振興区をはじめ社会活動に力を注いでいただいた皆様方に感謝し、健やかに敬老の日を迎えられ、心よりお慶び申し上げます。

改めまして、大正・昭和・平成・令和という激動の時代を生き抜いてこられました皆様方のご尽力に対して敬意を表し、長寿をお慶び申し上げます。

今年も自治会長、班長、実行委員会を中心に実施していただき、敬老会を盛り上げようと工夫を凝らしていただき、和気あいあいと和やかに楽しんでいただいているとの報告を受けています。

これからも「生きた知恵袋」でいらっしゃる皆様から、その貴重な経験と豊富な知恵を分けていただかなければいけません。よろしくお願ひします。

今後ますますご健康に留意されて、ご長寿を重ねていただきますようお願いいたします。



9月25日(水) 赤川自治会(かんぼの郷庄原)



10月12日(土) 津山自治会(峰春会館)



10月20日(日) 春田自治会大原班(鮎の里)



10月27日(日) 春田自治会野本班(高茂温泉)

## 【環境人権部】 ポイ捨て防止パトロールを実施

不法投棄・ポイ捨て撲滅を目指して、全自治会が年間2回のパトロール・清掃活動を実施しています。同時に数本の幟を立てて通行人の意識を高め、活動を続けることによってポイ捨ての量が減少していくことを願っております。



赤川自治会 10月20日(日)



峰自治会 10月22日(火)

## 第5回 里山塾 写生大会 収穫祭開催

10月26日(土) 里山公園に於いて 区民・小学校児童の皆さん25名が参加し、里山塾写生大会が開催されました。

終了後は里山で収穫されたサツマイモを焼き芋にし、バーベキューを美味しくいただきました。



【自主防災通信】12月1日は「峰田地区の防災の日」です。取り組みましょう。



12月のテーマは「火災報知器の状況確認をしましょう」

11月のテーマ「消火器消火用資機材の整備状況は出来ましたか。」

・・・整備できましたか？

### 「AIデマンドバス社会実験の開始のお知らせ」

過疎化が進み、路線バスの利用者も激減し、運転手確保も難しくなりつつある現在の公共交通機関を維持させるための実証実験が、本村・峰田線で始まりました。

期間は峰田地区では、11月18日～11月30日の平日運行です。

地元峰田振興区からは約50名の協力者（モニター）に、小型9人乗りのバス（デマンド型バス）を利用し、「庄原市内で買い物、病院での診察、用事等を済ませて帰ってもらう。」という乗車実験です。路線バス停より近くの集会所前などを通過するので、利用するのに便利さはあると思います。今回は峰田から大原・野本集会所前経由で庄原市内を往復も実証実験が開始されました。

振興区としても、地域の公共交通機関としての維持発展を願っているいろいろと提言をしていきたいと思しますので、要望があれば、12月13日までに申し出てください。

計画では、「2022年度の実用化を目指している。」と報道されています。

### 峰田特産品生産組合クロモジ部会

クロモジ部会ではクリスマスギフト・クロモジの手造りアイスを販売予約します。ご希望の方は、振興センター又は、クロモジ部会代表矢倉さんまで、問い合わせください。

受付は12月13日（金）まで（6個入り）2500円

TEL090-8602-7323



### 赤川自治会親睦旅行

赤川自治会は10月23日（水）に、口和町の「鮎の里」へ日帰り親睦旅行をしました。

参加者20名が参加し、会食・ビンゴゲーム・カラオケ等楽しい時間を過ごし親睦を深めました。



### 第2回介護者の集い

第2回介護者の集いで11月7日（木）紅葉の吾妻路へ車を走らせ比和町の博物館で、博識を高め美味しい食事と歓談をすると共に、「あけぼの荘」で身も心もリフレッシュして帰りました。





※ 困りごとがあれば、迷わず、振興センターへ  
お電話ください。(☎ 78-2849)

【お申し込み受け付け】

月曜日～金曜日 9時～17時(祝日を除く)

※押し車、車いすの無料貸し出しをしております。ご利用の方は振興センターへご連絡ください。

月の依頼状況は 14件  
月の支援状況は 14件

- ・ゴミ出し 9件
- ・鍬の柄入れ直し 1件
- ・自家用送迎 1件
- ・畑の手入れ 1件
- ・剪定 1件
- ・買い物 1件

## 年末大掃除と防災訓練のお知らせ

振興区の年末大掃除と防災訓練を次のとおり予定しております。お忙しい時ですが皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

日時：12月15日(日)

場所：峰田自治振興センター

内容：大掃除 8:30～10:20 炊き出し訓練・試食会 11:30～12:00  
防災訓練 10:30～11:30 (通報・避難訓練、もやい結び、簡易担架他)

## 地元の牛が広島県首席へ

10月29日三次家畜市場でありました広島県畜産共進会へ地元より出品された愛牛が上位入賞されましたので、ご紹介しお祝いたします。

【肉用種】 成牛の部 首席 大迫一三 様  
【乳用種】 未経産牛 1区 首席 赤木颯太 様  
【乳用種】 経産牛 4区 2席 才木敏希 様

## 峰田小学校マラソン大会

11月8日(金) 峰田小学校マラソン大会が峰春会館をスタート・ゴールとして開催されました。

沿道からは地元の皆様からの応援もたくさんあり、力を出し切って頑張り全員完走しました。



## 峰田保育所昼食会

11月6日(水)、里山塾(10月11日)で掘ったサツマイモを調理して頂き地域の8名が昼食会に招待されました。大変甘くて美味しいサツマイモでした。食後は歌と踊りで歓迎してもらいました。



### 峰田自治振興区世帯数と人口

令和元年9月末現在

世帯数		男 人数		女 人数		合計人数	
8月	9月	8月	9月	8月	9月	8月	9月
283	282	291	289	314	314	605	603

編集後記 日が経つのは早いものです。今年も残すところ1ヶ月ばかりとなりました。

晩秋の澄みきった青空に野山の紅葉が色鮮やかに映えています。この時期、朝夕は日ごとに冷気が加わって、日中との温度差が大きくなり、体調を崩しやすくなってきます。報道によるとすでに三次、庄原地方で、インフルエンザの患者が出始めているようです。

健康管理には十分に気を配り、間もなく迎える多忙な師走を元気で乗り越えましょう。